

# OVACIONES

MIÉRCOLES 6 DE SEPTIEMBRE DE 2017 | NÚMERO 24595 AÑO LXX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Activan iniciativa de Peña contra pase automático

## Acepta PRI debatir sobre nuevo fiscal

Anaya armó una cortina de humo para esconder su riqueza, dicen

POR RITA MAGAÑA TORRES

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado descongelará la propuesta del Ejecutivo federal para eliminar el llamado pase automático de procurador General de la República a fiscal General de la República.

El coordinador de los diputados del PRI, César Camacho, exhortó al líder de los priistas en el Senado, Emilio Gamboa, a discutir la iniciativa enviada por el presidente Enrique Peña.

En conferencia de prensa, el diputado del PRI hizo este llamado respetuoso, como una muestra de buena fe, de legalidad y búsqueda de los vehículos para el entendimiento.

Indicó que se ha convertido en un chantaje el planteamiento de un bloque para conformar la Mesa Directiva en San Lázaro, encabezado por Partido Acción Nacional (PAN), porque bien saben que los asuntos relacionados con el nombramiento del Fiscal no son de la competencia de la Cámara de Diputados.

No obstante, precisó que han insistido hasta el cansancio, al punto de impedir la renovación de la Mesa Directiva, que demanda dos terceras partes de los presentes de esta instancia del Poder Legislativo Federal.

"Nos parece una estrategia peligrosa, porque no solo atenta contra el andamiaje institucional, sino pone en riesgo eventos inminentes que la Cámara baja debe tratar y resolver, el más importante y de corto plazo es el paquete económico", señaló.

## Oficializan PAN, PRD y MC frente

POR PATRICIA RAMÍREZ

Los presidentes nacionales del PAN, Ricardo Anaya; PRD, Alejandra Barrales; y Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, acudieron este martes al Instituto Nacional Electoral (INE) a presentar formalmente su solicitud de conformación del Frente Ciudadano por México.

En conferencia de prensa posterior, la lideresa perredista, Alejandra Barrales, explicó que los integrantes de este Frente están conscientes de sus diferencias ideológicas y precisó que el interés primordial es la construcción de un mejor país.

"Sabemos que no tenemos las mis-



Emilio Gamboa, Enrique Ochoa y César Camacho.

## ... y ahora pide AN que sea autónomo

POR RITA MAGAÑA TORRES

El Partido Acción Nacional (PAN) reiteró el llamado a dictaminar la iniciativa del presidente Enrique Peña Nieto para eliminar el llamado pase automático del actual Procurador General de la República a Fiscal General.

El PAN consideró que la actual parálisis legislativa en la Cámara de Diputados se debe a la negativa del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado a dictaminar dicha iniciativa enviada el 29 de noviembre pasado.

Ante las declaraciones que hicieron el presidente del PRI,

Enrique Ochoa, y sus coordinadores en las cámaras de Diputados, César Camacho, y en el Senado, Emilio Gamboa, el PAN reiteró, mediante un comunicado, la necesidad de una Fiscalía General autónoma y apartidista.

Agenda personal y oscura

El presidente del Senado, Ernesto Cordero, acusó que por una agenda personal y "oscura" se coloca al país en una situación grave y delicada, por lo que sucede en la Cámara de Diputados, en clara alusión al dirigente del PAN, Ricardo Anaya.

Ver página 3

Afirmó que esto no es solo es una mala señal para las instituciones nacionales y la normalidad democrática, sino también para los mercados, que son subrayadamente sensibles y que reaccionan frente a una inestabilidad como éstas y pueden tener consecuencias de pronóstico reservado.

Ver página 2

Voy como sea, afirma Mancera

Ver página 2

En tanto, Emilio Gamboa Patrón aseguró que buscará consensos con las demás bancadas, a fin de sacar adelante la agenda legislativa y lo del pase automático, que forma parte de los 20 puntos prioritarios de la agenda legislativa que se acordó en su reunión plenaria.

Ver página 3

## DREAMERS TOMAN LAS CALLES



NUEVA YORK.- Al menos un centenar de detenidos en varios estados, tras el anuncio de la cancelación.

## Cancela Trump DACA y pide una nueva ley

WASHINGTON.- Donald Trump anunció el martes el fin de un programa para formalizar temporalmente a los Dreamers, inmigrantes ilegales llegados a Estados Unidos de niños, la mayoría de América Latina, y que generó encendidas reacciones.

"Tengo un amor por esta gente y espero que ahora el Congreso los pueda ayudar", dijo Trump, al comentar su revocación de la Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA en inglés), creada por decreto de Obama en 2012 y que la nueva administración cesará por "inconstitucional".

Unos 800 mil jóvenes, la inmensa mayoría mexicanos, pero también centroamericanos, que se benefician hoy de este permiso de estadía y trabajo por dos años, renovable, quedarán gradualmente en un limbo jurídico con la derogación del DACA, si antes del 5 de marzo de 2018 el Congreso no aprueba una ley que contemple su situación.

Trump, que reiteró tener un "gran corazón" para los Dreamers, no explicó ante cámaras la medida, informada por el fiscal general Jeff Sessions luego de días de especulaciones, pero rápidamente la defendió en una declaración escrita.

"Nuestra primera y más alta prioridad en el avance de la reforma sobre inmigración debe ser mejorar los empleos, los salarios y la seguridad de los trabajadores estadounidenses y sus familias", dijo, pasándole la posta a los legisladores.

Ver página 7

## REUNION PEÑA-PUTIN



XIAMEN, China.- Empresas rusas se interesan por invertir en extracción de petróleo mexicano. Cumbre de Economías Emergentes y Países en Desarrollo.

## 'Buscaremos solución ante poderes de EU'

México "lamenta profundamente" el fin del programa DACA, que protegía a unos 800 mil jóvenes -la mayoría mexicanos- que llegaron ilegalmente a Estados Unidos de niños, y el presidente Enrique Peña Nieto pidió a Washington una "pronta solución" a la incertidumbre jurídica de los muchachos.

La decisión del gobierno de Trump "afecta a miles de jóvenes nacidos en México y que viven en los

EU desde niños. Estamos a su lado", escribió Peña Nieto en Twitter.

Dijo que su gobierno promoverá ante los poderes de Estados Unidos una solución permanente que dé certidumbre jurídica a los jóvenes beneficiarios de DACA, y aseguró que la embajada y la red consular mexicana en el país vecino garantizarán protección y asistencia a los afectados.

Ver página 7

## Decisión cruel: Obama

WASHINGTON.- El ex presidente de Estados Unidos Barack Obama criticó a su sucesor Donald Trump por su decisión "cruel" y "errada" de rescindir la amnistía migratoria para quienes llegaron ilegalmente a Estados Unidos de niños, llamados Dreamers.

En un raro retorno a la escena política, Obama publicó en Facebook cuestionando al republicano, luego de que éste anunciara el fin del DACA, creado por el ex presidente demócrata en junio de 2012.

Ver página 7

## GIERRA TLC EN MEXICO



Chrystia Freeland, Ildefonso Guajardo y Robert Lighthizer. Resultados, tras la ronda de Canadá.

### VENTANA

Ya lo dijo Obama: -Decisión errada y cruel.

### EN UN MES

Metro Seguro registra 83 detenidos

Página 6

### LLUVIAS

Desfogan El Angulo y... anega Cuautitlán Izcalli

Página 6

### INFONAVIT

Habrà crédito para construir en terreno propio

Página 4

### OPINION

#### DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

ASI ES EL DERECHO

Elfego Bautista

Página 5

#### SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6